
CR Comité d’Animation EELV Montpellier, le 1er décembre 2010

Présents : Christophe, François, Philippe, Sylvaine, Yvette, Marie, Erkan, Christian, Eric, 
Jacqueline, Artee, Magali, Nicolas, Martine, Stéphane, Marie-L. 

Élus/es : Nicole, Jean-Louis
Absents : Monica, Monique, Nabil, Jérôme.

CR : Marie-L

 Ordre du jour CA du 1er décembre 2010, 18h30

1/adoption du CR du dernier CA
2/Points sur les groupes de travail
-        Groupe de Travail communication (Marie-Laure, Erkan, Christian, Marie)
Compte-rendu de la réunion du 30/11/2010, mise au débat des différents points discuté par le 
groupe
Organisation de l’action « inscription sur les listes électorales »

-        Groupe de travail Coopérative/Nouveaux adhérents (Martine, Eric,Stéphane Christophe)
Clarifier les enjeux de la coopérative (objectifs politiques, difficultés pratiques)
Distinguer coopérative et parti.

-        Groupe de travail statuts/règlement intérieur (Sylvaine, Philippe, François)

3/AG régionale du 4 décembre : organisation de l’ag et du vote 
4/Définition de l’ordre du jour de la réunion du groupe local

1. Point sur les différents groupe de travail.

a) Groupe Communication

Marie à présenté le CR du groupe Communication.  Sur la question de l’administration du site 
internet, le groupe communication proposera les deux noms des personnes qui seront 
habilitées à administrer le site lors de la réunion du 15 décembre.  
S’agissant de la New Letter. Marie en sera la responsable et propose que chacun y contribue.   
Pour la fusion des listes et l’adhésion à la future liste de discussion, la démarche volontaire est 
plébiscitée. Le débat de la charte et de la modération sera posé le 15 décembre. La création de 
la boite contact montpellier@eelv.fr a été validée. 

Concernant les CP. Si il sont validés par deux personnes, entre Marie-L, Christian et Nicolas 
ils peuvent être envoyés. Sur les sujets particulièrement politiques ils seront validés après 
discussion rapide avec les élus.



 Des points seront soumis aux discussions de la prochaine réunion : Les réseaux sociaux et le 
formulaire. 

b)  Groupe  Coopérative/Nouveaux adhérents

 Par rapport à Mr Marin. Contact est pris avec J-Louis. Christian propose qu’on le rencontre, 
pourquoi pas avec Nicolas. Le groupe nouveau adhérents doit se rencontrer la semaine 
prochaine.

NB : La discussion à ensuite dévié sur la question des coopérateurs. 

S’agissant des coopérateurs : Il faut mener un débat réel sur la place des coopérateurs.  Quelle 
est leur place ?  Qui sont ils ? Quelles associations ? Et quelles coopération peut on tisser avec 
eux ? Deux faces : technique et pragmatique. 

Martine  précise qu’il ne faut pas confondre nouvel adhérent et coopérateurs. Ce n’est pas la 
même chose et ne dépend pas du même registre.    
Nicole souligne le fait qu’il faut aller vers le milieu associatif. Les cantonales sont un moment 
opportun pour aller à leur rencontre. Ex : l’association des Écologistes de l’Euzière. Il faudrait 
les invités afin de lancer un dialogue thématique.

c) Groupe  Statuts.  

Philippe fait le point sur ce groupe. Les statuts doivent permettre l’expression de chacun en 
permettant d’éviter les dérives. Leur méthode de travail est basée sur les statuts des verts de 
MTP et seront mis en lien avec les statuts nationaux. Très important : permettre un débat lors 
de l’AG par rapport à ce RI. Philippe est le référent de ce groupe. Première étape de 
discussion en janvier. Proposition fin janvier. 
Philippe souligne la convivialité qui à régner très largement au cours de leur réunion, ce qui 
laisse à penser que ce groupe va travailler sous d’excellent hospice. 

2. Préparation de l’AG du 4 décembre. 

Nicolas pose le fait de prendre un long moment pour bosser sur l’AG de samedi. Il y a un 
véritable enjeu de mobilisation. 
Il est regretté qu’il n’y est pas eut plus de communication et d’implication des membres. 
L’enjeu est de mobilisé un maximum de personnes pour l’élection du nouveau Capre, pour 
que cette instance puisse à nouveau fonctionner dans des conditions optimales d’efficacité et 
d’apaisement. Permettre au débat d’avoir lieu avec un maximum d’intervenants. 

3. Autres points abordés

-Marie propose que l’on rencontre un membre d’Enercoop le 15 décembre. 
-Christophe demande mandat pour  représenter EELV Montpellier lors des réunion avec UCIJ 
(Unis contre l'immigration Jetable) contre la loi Besson. 



-Sylvaine annonce la réunion au local samedi 4 décembre à 9h30.
-La semaine dernière conseil municipal suite au décès de Frêche. EELV n’y est  pas allé, cela 
n’avait pas de sens  sachant que nous sommes en position d’attente. Discussion encore en 
attente avec la maire. Jl a rencontré hier l’équipe de négociation. 


